

## SE 'ALZARON' CON CILINDROS DE GAS Y HASTA LA MESA DEL COMEDOR, EN MILAGRO

Álvaro Tumbaco, Milagro (Guayas)

No solo el agua ha desaparecido los enseres de las familias afectadas por la inundación en Milagro. Aquí, algo inclusive más peligroso que las lluvias ha 'arrasando' de forma silenciosa con las pertenencias de varios damnificados.

Los delincuentes aprovecharon la ausencia de los afectados, quienes 'huían' de sus hogares por las inundaciones, para cargar con sus cosas.

Eran las 10:00 del miércoles y Hugo Aguirre ingresó a su casa ubicada en el sector Las Pozas, al sureste de Milagro. Sus zapatillas hacen sonar las escaleras de su casa. El sector luce todavía anegado aunque en menor proporción; algunas de las viviendas, las más altas, ya se han 'librado' del agua.

El sábado 5 de marzo, día que empezó la inundación, Hugo recuerda que eran las 18:00 cuando ayudaba a sacar a su familia para que sea llevada a un albergue. A las 20:00 regresó a su vivienda y grande fue su sorpresa. El DVD que tenía en la sala y el cilindro de gas de la cocina se 'esfumaron'.

Esto le hace sospechar a Hugo que los delincuentes estaban 'camuflados' entre la gente que salía de sus casas por la inundación, esperando el momento oportuno para robar.

De su cilindro de gas solo quedó el círculo de óxido dibujado en las tablas de la cocina. A partir de su mala experiencia, Hugo no está tranquilo y piensa que los pillitos pueden volver a meterse en su casa para terminar de llevarse lo que le queda: sillas, una mesa



A BLANCA SEGURA LE 'chorearon' una guitarra.

# Lo que el agua no destruyó, los pillitos se lo robaron

**VARIOS DAMNIFICADOS**  
**por las lluvias no saben qué les ha hecho más daño, si la inundación o la delincuencia.**

y el inodoro que no se lo han llevado, cree, porque lo dejó atado con cadenas; si no también hubiera 'marchado'.

### OTROS DRAMAS

Pero Hugo no es el único afectado del sector Las Pozas. Laura Guamán se lamenta: "Me entraron a robo aprovechando que el nivel agua había subido". Laura contó que al ingresar no halló la ropa, utensilios de cocina, su cilindro de gas y la mesa del comedor. "Solo me dejaron lo más viejito" asegura la señora, quien pese a la desgracia agradece a Dios de seguir con vida junto a los demás miembros de su familia.

"Para nosotros era imposible sacar las cosas por el agua, pero para los ladrones no", refirió la mujer.



ESTE INODORO SE 'SALVÓ' porque quedó encadenado.

Fotos: Álvaro Tumbaco

### En corto

**'Amigos muy ingeniosos'**

En el sector oeste del cantón, también afectado por la inundación, varias familias aseguraron que fueron víctimas del hampa durante estos últimos días. Dijeron que los 'amigos de lo ajeno' se las 'ingenian' y a bordo de embarcaciones de madera recorren por las noches las casas. Algunas veces, haciéndose pasar por rescatistas, llamaban; y si nadie salía, las estruchaban.

Historias como estas se repiten con frecuencia en cada sector afectado por la inundación en Milagro, dejando secuelas de destrucción y desolación en centenas de familias pobres que han perdido las pocas cosas que poseían. A estas alturas, los afectados ya no saben qué les ha causado más daño, si el agua o la delincuencia.

## RENDICIÓN DE CUENTAS 2015



Gráficos Nacionales s.a.

### Dr. Galo Martínez Leisker

Vicepresidente Ejecutivo

#### Invita:

#### DÍA:

Martes 15 de marzo del 2016

#### HORA:

18:00

#### LUGAR:

Auditorio edificio principal GRANASA

#### DIRECCIÓN:

Av. Carlos Julio Arosemena km 2.5 y Las Monjas



Agradecemos confirmar su asistencia, indicando su nombre y número de cédula de ciudadanía vía correo electrónico a:  
rendiciondecuentas@granasa.com.ec